

DISA JAÉN INSTALÓ MÓDULO DE DESCARTE DE FEBRILES EN SECTOR MORERO-FILA ALTA.

Es zona de ingreso a la ciudad de Jaén.

Jaén, 20 de marzo del 2020.

La Dirección Subregional de Salud I Jaén ha instalado un módulo de descarte e información en el sector Morero-Fila Alta en la zona de ingreso a la ciudad en el marco de las acciones preventivas y promocionales frente a la introducción del CORONAVIRUS en el país.

Esta información fue proporcionada por la Dra. Kelly Villalobos Santacruz, Directora de la DISA Jaén, señalando que la medida fue adoptada por la emergencia en la que estamos sumidos todos los peruanos y consta e el descarte de febriles en las personas que diariamente ingresan de diferentes puntos del Nor Oriente y norte del Perú a la ciudad de Jaén, y está siendo atendido por personal de la Dirección Subregional como de nuestros establecimientos de salud del distrito capital.

Cabe señalar que para el cumplimiento de esta medida se cuenta con el apoyo de la Policía Nacional del Perú a través de la División Policial de Jaén y personal del Ejército Peruano, quienes instan a todas las personas que quieran ingresar a la ciudad por diferentes motivos, tienen obligatoriamente que pasar por el descarte de fiebre y participar de charlas informativas sobre medidas preventivas contra el COVID-19.

Asimismo indicó la Titular del Sector Salud que estas medidas continuarán mientras dure la emergencia sanitaria, haciendo un llamado a seguir las recomendaciones para evitar el contagio del virus como el lavado continuo y frecuente de las manos por 20 segundos como mínimo, al estornudar o toser cubrirse con el antebrazo o usar un pañuelo descartable, ante el primer síntoma llamar al teléfono que está a disposición de la ciudadanía y que es el 970962172 de la DISA Jaén y estar en cuarentena dispuesta por el gobierno central.











